

# MSC zieht stolze Bilanz

## MOTORSPORT

Der Verein aus Wahlscheid veranstaltet Jahresabschlussfeier

VON GÜNTHER WOLFF

**Wahlscheid.** Bei einer festlichen Jahresabschlussfeier im Landhaus Scheiderhöhe ehrte der MSC Wahlscheid seine aktiven Fahrer und zog damit einen Schlusstrich unter eine überaus erfolgreiche Saison. Der Vereinsvorsitzende Markus Schulz bedankte sich bei den Sportlern und vielen Unterstützern, wobei er aus dem Helferkreis Axel Bujok, Dietmar Kaus, Marion Müller, Werner Ritter und Stefan Kusch für ihren besonderen Einsatz auszeichnete.

Neben den sportlichen Aktivitäten war der Verein auch im organisatorischen Bereich durch Walter Hornung (Rennleiter des interna-

tionalen ADAC-24-Stunden-Rennens) auf dem Nürburgring vertreten.

Bei den zahlreichen Motorsportdisziplinen gelang es dem Verein aus dem Aggertal auch im vergangenen Jahr, sich wieder in den Nordrhein-Meisterschaften und Pokalwettbewerb ganz vorne zu platzieren. So landete das Vater-Sohn-Duo Heinz und Martin Jansen auf dem ersten Platz der Rallye-Wertung. Dirk und Uwe Tillmanns wurden dort Zweiter. In der ADAC-Pokalwertung „Gleichmäßigkeitprüfung“ gingen die Plätze zwei und drei an die MSC-Teams Susanne/Stefan Kusch und Andrea/Rolf Derscheid. In der Sparte „Leistungsprüfung“ belegte Alexander Brauer derweil Platz drei.

In der ADAC-Pokalwertung „Mannschaften“ trug sich der MSC Wahlscheid im vergangenen Jahr mit seinen mehr als 50 Aktiven indes mit deutlichem Vorsprung einmal mehr in die Siegerliste ein.



*Lauter strahlende Gesichter: Die Mitglieder des MSC Wahlscheid präsentieren stolz ihre Pokale.*

*Foto: privat*